

# 中之条で暮らす。 地域おこし協力隊



ひだ ゆきお  
日田 幸夫

1980年千葉県柏市出身。  
若い頃、大工、炭鉱(長崎県)、自動車工場(愛知県)で働き、目配り気配り、チームワークの大しさを学ぶ。20代後半、地方市場花き仲卸で18年間、花の業に従事。花で心を繋ぐ大切さを学ぶ。



北区赤羽にて、いちごフェアでの枝もの販売



中村花組合圃場にて  
彼岸桜の出荷作業

草刈りをしていると色々な雑草  
せていただくなかで、大切にされ  
ている畑を管理する責任の重さを  
痛感しています。草刈りをしてい  
る最中、畑の所有者の方からお声  
がけいいただき、木工をやられてい  
るそうで、工房へお招きいただき  
作品をたくさん拝見させていただ  
きました。交流はいつもウエル  
カムです。

の出会いもあります。雑草にも  
それぞれ人と一緒で、生業がある  
のではないかと思いながら、その  
日出会った雑草を調べにツイン  
ピードで過ぎました。

中之条町で菊と枝物を生産され  
ている、中村花組合の皆様のもと  
で、生産を学ばせていただき、生  
産出荷する事の大変さを身に染み  
て感じる日々です。

私は中之条町で枝ものを栽培  
し、町内外、全国へ中之条町の觀  
光資源と合わせてアピールし、さ  
らに活気のある町にしたく目標に  
向かって一步ずつ進んでいます。  
休耕地の整備等、農家さんから任  
せていただくなかで、大切にされ  
ている畑を管理する責任の重さを  
痛感しています。草刈りをしてい  
る最中、畑の所有者の方からお声  
がけいいただき、木工をやられてい  
るそうで、工房へお招きいただき  
作品をたくさん拝見させていただ  
きました。交流はいつもウエル  
カムです。

## 桃栗三年柿八年



との出会いもあります。雑草にも

それぞれ人と一緒で、生業がある  
のではないかと思いながら、その  
日出会った雑草を調べにツイン  
ピードで過ぎました。

中之条町で菊と枝物を生産され  
ている、中村花組合の皆様のもと  
で、生産を学ばせていただき、生  
産出荷する事の大変さを身に染み  
て感じる日々です。

私は中之条町で枝ものを栽培  
し、町内外、全国へ中之条町の觀  
光資源と合わせてアピールし、さ  
らに活気のある町にしたく目標に  
向かって一步ずつ進んでいます。  
休耕地の整備等、農家さんから任  
せていただくなかで、大切にされ  
ている畑を管理する責任の重さを  
痛感しています。草刈りをしてい  
る最中、畑の所有者の方からお声  
がけいいただき、木工をやられてい  
るそうで、工房へお招きいただき  
作品をたくさん拝見させていただ  
きました。交流はいつもウエル  
カムです。

地域おこし  
協力隊として  
の活動は始  
まりたばかり  
ですが、目標  
は日本国内最  
大規模大田花  
き市場の競り  
場で、中之条  
町産の枝もの  
をアナウンス  
し、観光と移  
住を含めア  
ピール出来る  
様に桃栗三年  
柿八年の精神  
で邁進してま  
ります。

地域おこし  
協力隊として  
の活動は始  
まりたばかり  
ですが、目標  
は日本国内最  
大規模大田花  
き市場の競り  
場で、中之条  
町産の枝もの  
をアナウンス  
し、観光と移  
住を含めア  
ピール出来る  
様に桃栗三年  
柿八年の精神  
で邁進してま  
ります。



東京都中央卸売市場大田花き競り場

問い合わせ 役場地域共創課 企画・デジタル戦略係  
☎75・8837 (直通)

地域おこし協力隊については、町ホームページ  
(ID1259)をご覧ください